



El PAN se mantiene en la lucha por el bienestar de las y los mexicanos: Jorge Romero



En el marco del cierre de la LXV Legislatura, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, reafirmó el compromiso de las y los legisladores panistas con la lucha constante por el bienestar de todas y todos los mexicanos.

"Estamos cerrando un ciclo, pero la lucha por México continúa. Nuestro compromiso es firme y no cesará con el cierre de estos trabajos legislativos. Seguiremos en la lucha para que México tenga un futuro mejor, un futuro donde la justicia, la libertad y la democracia prevalezcan", indicó.

<https://www.contrareplica.mx/nota-El-PAN-se-mantiene-en-la-lucha-por-el-bienestar-de-las-y-los-mexicanos-Jorge-Romero-202412854>